

九条北小学校 校長室だより

N0.29 令和5年10月16日



運動会まで約1週間となりました。今年度、さらに競技を増やして実施します。児童たちも、本番に向けてがんばっていますので、応援の程、よろしくお願ひいたします。



★ 運動会全体練習～本番に向けて！！★

10月13日（金）・16日（月）、運動会の全体練習を実施しました。全体練習では、入退場の仕方、開会式、全体体操、閉会式、そして応援合戦の流れを、みんなで確認しながら練習しました。運動会当日も、力強い姿を見せて貰えると思います。



★ 決定！ 運動会スローガン「心を燃やせ えらぶは優勝！！」★

全校児童より募った意見をもとに、代表委員会で今年度の運動会のスローガンが決定されました。各学級で文字を分担して作成したスローガンが掲示されました。

今年の運動会のスローガンは 「心を燃やせ えらぶは優勝！！」

です。みんなが力を出しきり、力いっぱいがんばっている姿を見せて貰えることを期待しています！



★ 各学年～運動会に向けて！！★

今年度も、低中高学年それぞれで集団演技をお見せします。どの学年も本番に向けて練習をがんばっています。

